



Ernst Heller – der Clown Gottes

Im Mai 2010 erscheint im rex verlag luzern ein wunderbares Buch über den Zirkus-Pfarrer Ernst Heller. Mit packenden Geschichten und vielen eindrücklichen Fotos zeigt die Journalistin und Fotografin Vera Rüttimann anschaulich sein Wirken als feinfühler Seelsorger bei den Leuten: 30 Jahre schillernder Farbtupfer in der Kirche, ohne Berührungsgängste, mit markigen Worten wie mit den fröhlichen Klängen seiner Klarinette Frieda nach dem Motto «Humor ist der Schlüssel zur Seele».

Das Buch kann bereits vorbestellt werden: direkt bei Ernst Heller oder über den Internet-Shop des Verlags www.rex-buch.ch



Vera Rüttimann:

Ernst Heller – der Clown Gottes

ca. 200 Seiten, durchgehend vierfarbig,
ISBN 978-3-7252-0883-8, ca. CHF 29.80